



Sécurité routière

publié le 24/01/2017

Dangers de la route

Dans le cadre des actions mises en place par le Comité d'éducation à la Santé et à la Citoyenneté, les élèves de 3ème, futurs usagers de la route, participeront à un module de prévention d'une durée de 2 heures sur le thème des dangers de la route.

Les élèves seront attendus en salle 1.

L'intervention sera menée par l'Escadron Départementale de la Sécurité Routière (Gendarmerie).



Document joint

Planning classes (PDF de 13.1 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.